



心豊かにたくましく生きる子どもの育成
 敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子
 剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子
 修学 自ら学び考え、全力を尽くす子



ご来校ありがとうございました！



4月28日（火）は、授業参観・PTA総会・学級懇談でした。保護者のみなさまには、平日のお忙しい中、お集まりいただきまして、ありがとうございました。

参観授業は、1年生国語、2年生算数、3年生算数、4年生総合、5年生国語、6年生国語でした。普段以上に、子どもたちの張り切っている姿が印象的でした。その後のPTA総会では、本年度の活動を協議していただきました。今年もみなさまのご協力をお願いします。

学級懇談では、子どもたちの学校や家でのようすを相談する有意義な時間をもつことができましたのではと思います。保護者のみなさま、ご参加ありがとうございました。



1年間お願いします！縦割り班活動スタートです



4月30日（木）に今年の縦割り班活動の初顔あわせを行いました。今年度は14班編制で、子どもたちの手で楽しい活動を計画し実行していきます。今日は、自己紹介や班の活動目標を決めました。6年生がそれぞれのグループのリーダーとして活躍していました。

